

Bethanienheim in St. Blasien

Das "Bethanienheim" war ein Pflege- und Altenheim in St. Blasien, das später in "Deutsches Haus" umbenannt wurde. Es besteht bis heute als "Alten- und Pflegeheim Deutsches Haus" in St. Blasien weiter.

Quellen:

Adolf Rösch an Pacelli vom 21. Juli 1927, in: AAV, Arch. Nunz. Berlino 8, fasc. 1, fol. 45rv.

Empfohlene Zitierweise:

Bethanienheim in St. Blasien, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 12064, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/12064. Letzter Zugriff am: 05.05.2024.